



## OPINIÓN

# BITRES DE LA VIEJA POLÍTICA ACECHAN NUEVO LEÓN POR EL ACTUAL CAOS

Por Pato Zambrano

El emecista @samuel\_garcias quedó atrapado entre regresar al cargo de Gobernador y un posible desacato a la @SCJN. Algunos juristas dicen que el regreso debe ser avalado por @CongresoNL y otros que no, por lo pronto hay 2 Gobernadores.

Uno con licencia y uno interino. Y que el que cuenta es lo que diga el @CongresoNL: Ósea que debe ser el vicefiscal. Ese mismo que volteó la cara a tanto feminicidio.

Y así seguiremos leyendo y escuchando pleitos y pugnas entre los tres poderes; ejecutivo legislativo y judicial, Y NO PARA VER POR LA GENTE, sino para ver quién se queda con la mayor parte del pastel económico y de las posiciones en este 24.

Porque como siempre les pregunto: ¿Cuándo han visto a un Diputado, Alcalde, Regidor, Gobernador o cualquier político pelear o sacar la cara por los problemas de la ciudad? La respuesta es nunca.

Los políticos del partido que sean, a lo único que llegan al cargo es a robar. Porque créalo

muy bien y desde ahorita, a los políticos, la gente no le importamos.

Quizá padecemos el síndrome de Estocolmo y algunos no estén de acuerdo con lo que digo, pero matemáticamente hablando es la única verdad: Monterrey está siendo robado y ha sido abandonado desde hace al menos 20 años.

## EL PRECIO DE LOS NOVATOS

Para variar, todo este embrollo de dos gobernadores irá a parar a la Suprema Corte, y allí le volverán a cobrar a Samuel su osadía de enfrentarse al PRIAN, así que, se quedará como el perro de las dos tortas.

Muchos dirán que tenemos una ley tan ambiguas que siempre privilegian el desorden, pero más allá de la ambigüedad, resulta que la Constitución mexicana es la segunda con más letras en el mundo después de la de la India. Y se sabe que entre más palabras tenga una Constitución más corrupta o 'torcible' es.

Como siempre lo dije desde la campaña del 2021, Samuel y Colosio son buenos muchachos,

***Esa vieja política encabezada por el PRI y el PAN han robado, destruido y dañado a NL y MTY en los últimos 20 años, digamos que desde Natividad González Parás para acá***



Foto: X: @samuel\_garcias

tienen un futuro muy brillante para México, pero este no es su momento (hablando del 21) ya estamos casi en el 24 y nos hemos dado cuenta de que, por un lado, el gobernador ha cometido graves faltas a la ley y a la Constitución, y no solamente a su palabra y a los regiomontanos.

Y, por otro lado, vemos a un alcalde, Luis Colosio, que se dice abogado y lo único que se le ocurrió pedir en este pleito en Nuevo León fue "la desaparición de poderes".

Es decir, lo que le pide a la Federación el joven Colosio, es que desaparezca el Ejecutivo, el Legislativo y el Judicial, lo que significa que el centro del país, o sea el gobierno federal tome y controle Nuevo León. Con estas declaraciones, el joven Colosio sorprende a propios y extraños, ya sea por su falta de conocimiento legal, y o por sus ganas de aventar más leña al fuego.

Por desgracia, e igualmente lo vengo escribiendo en este periódico desde hace más de un año, el terrible gobierno de Samuel y de Colosio y sus allegados está buscando y empujando aceleradamente a la vieja política a regresar por lo que les faltó por robar

Esto, porque, no nos confundamos, esa vieja política encabezada por el PRI y el PAN han robado, destruido y dañado a Nuevo León y a Monterrey los últimos 20 años, digamos que desde Natividad González Parás y Rodrigo Medina para acá.

La ciudad de Monterrey está a seis meses de elegir nuevas direcciones en el Ayuntamiento y en la Cámara de Diputados, sólo que, dentro de la desesperación que cunde por sacar a Movimiento Ciudadano, lamentablemente la gente ya comienza a pensar en darles de nuevo la oportunidad a una política y unos políticos que no sólo destruyeron Monterrey, sino a Nuevo León entero.

La pregunta es si ¿esa gente corrupta y llena de carpetas es la que queremos ver de regreso a controlar las arcas municipales, es decir, nuestros dineros? Vamos a esperar unas cuantas semanas para empezar a vislumbrar quiénes serán los buitres de la vieja política que intentarán recuperar por lo pronto Monterrey para continuar con sus negocios inmobiliarios jugosos y gigantescos, mismos que no terminaron por ninguna razón con el gobierno de Colosio, sino que siguieron igual.

La única invitación y solución que habría para recuperar MTY y su área metropolitana son los gobiernos ciudadanos, encabezados por gente que no tenga compromiso, raíces, padrinos contratos o amigos dentro del gobierno, y que comiencen una nueva era de política ciudadana en la entidad. Pero sinceramente, no sé si el millón de regiomontanos que estamos en el padrón para votar estas próximas elecciones estemos preparados para esto, o sigamos con el cuento de que "estábamos mejor cuando estábamos peor" y volvamos a elegir a esos mismos políticos del PRI y del PAN que hasta ejidos enteros se robaron en Nuevo León.

La única experiencia política que se necesita para gobernar correctamente un municipio es una moral intachable, un líder incorruptible, y ciudadanos, universitarios, y regiomontanos listos y preparados para sacar adelante la ciudad que los políticos, y del partido que sea, y que han robado manos llenas, forjando sus fortunas de príncipes en los últimos 20 años.

De todos modos, ya estamos a nada de saber quiénes serán los próximos personajes que intentarán tomar Monterrey debido a la falta de liderazgo y corrupción permitida por el alcalde actual.